

possible de l'obtenir par les moyens humains, mais reste la question importante de convenir au détaillant et à vous. Ainsi donc nous vous demandons tout d'abord, pour obtenir des chaussures satisfaisantes, de prendre tous les moyens pour vous adresser à un marchand dans lequel vous avez confiance et auquel vous donnez tout le temps de mesurer convenablement votre pied et de vous approvisionner des chaussures qui vous conviennent véritablement.

"POURQUOI CETTE CHOSE EST IMPORTANTE.

"Ce n'est pas seulement pour obtenir un confort personnel que vous devez faire cela. Le service que vous obtenez d'une chaussure, sa durée, dépendent en grande partie de la correction de l'ajustement, car une chaussure pour résister à l'usage courant a besoin du support de pied.

"Peu de gens se rendent compte de l'effort qu'a à supporter une chaussure dans l'usage journalier. Cette structure fragile de cuir et de tissus doit non seulement supporter le poids tout entier de votre corps, mais doit résister à la pression de forces qui sont hors de proportion avec la force de la matière première elle-même. Si vous essayez de courber une **chaussure vide** à la force physique qui s'exerce dans l'action de la marche, elle ne tardera pas à se détériorer.

"Le support du pied est la chose la plus importante dans l'existence d'une chaussure, et ce support doit être appliqué scientifiquement de manière à obtenir les meilleurs résultats. Vous ne pouvez obtenir un service satisfaisant de chaussures s'ajustant mal, quelle que puisse être la qualité des matières premières et de la main-d'oeuvre. Bien plus des chaussures mal ajustées ne peuvent maintenir leur apparence nette et attrayante.

"Ainsi donc, la chose la plus importante dans l'économie et la satisfaction de la chaussure est représentée par ce mot "ajustement." Demandez donc à votre marchand qu'il vous donne des chaussures qui s'ajustent bien, même si cela exige quelque effort supplémentaire de votre part.

"Et rappelez-vous ceci: une chaussure qui est trop étroite vous le fera savoir bien vite, mais une chaussure qui est trop large peut vous paraître au premier abord excessivement confortable. Cependant ne vous y trompez pas, car la chaussure trop large ne vous donnera jamais le service que vous en attendez et vous causera bien des ennuis.

"QUE DEVEZ-VOUS PAYER POUR DES CHAUSSURES?

Les chaussures sont faites de différents modèles, pour convenir aux différentes sortes de pieds, et en qualité différente pour répondre à toutes les bourses. Si votre pied est haut au cou-de-pied, par exemple, vous pouvez trouver une chaussure qui vous soit plus confortable et vous rende meilleur service. Si votre pied est bas au cou-de-pied, et large aux oreilles, vous trouverez un autre modèle plus satisfaisant pour votre cas particulier et ainsi de suite. Votre détaillant sait le modèle de chaussure qui convient le mieux à vos besoins individuels. Profitez donc de ses connaissances et de son expérience.

"Maintenant, comme nous l'avons déjà dit, il est probable que la sorte

de chaussures que vous désirez est, composée de plusieurs qualités se vendant à des prix différents. Ceci est dû à la différence de qualité des cuirs employés, à la qualité et au poids des semelles et des talons, aux différentes qualités des contreforts et d'intérieurs de semelles, etc. Des chaussures d'un certain modèle, provenant du même manufacturier peuvent montrer une différence de prix de \$3.00 à \$4.00 et quand toutes les lignes d'un magasin de détail sont considérées, la différence des prix peut être beaucoup plus grande que ça. C'est parfois un véritable jeu de patience que de savoir quel prix on doit payer.

"Mais vous pouvez être sûr d'une chose: c'est qu'une chaussure bien connue, une ligne standard comme les chaussures A.H.M. par exemple, vous donnera une bonne valeur pour chaque dollar dépensé, quelle que soit la sorte de chaussure à laquelle vous vous soyez arrêté. Et au sujet du prix en général, nous dirons ceci: ne payez pas de trop, et ne payez pas trop peu. Il y a un prix au-dessous duquel il est impossible de faire une chaussure qui donne confort et service, il y a un prix au-dessus duquel les raffinements ne peuvent rien ajouter en proportion du prix.

"EVITER LES PRIX EXTREMES.

"C'est la plus fausse économie que d'acheter des chaussures bon marché. Nous voulons vous faire comprendre la raison de cette vérité et essayer de vous en donner une explication aussi simple que possible.

"Le prix d'une chaussure est basé principalement sur deux choses importantes: le coût des matières premières et le coût de la main-d'oeuvre. Ainsi donc, pour faire une chaussure du même type pour la vendre moins chère, il est absolument nécessaire de réduire le coût des matières premières ou de la main-d'oeuvre, ou des deux.

"Mais il est un fait bien certain, c'est que le coût de la façon nécessaire pour faire des chaussures d'un certain modèle, est pratiquement le même quelle que puisse être la qualité des matières premières employées.

"Songez à ce que cela veut dire. Cela signifie que pour faire des chaussures destinées à être vendues à un dollar de moins, le dollar presque tout entier doit être économisé sur les matières premières. Quelques cents tout au plus, peuvent être rognés sur la main-d'oeuvre. Vous voyez donc qu'il y a un certain prix au-dessous duquel il est imprudent de descendre. Et quand vous achetez une chaussure à un prix qui est nettement au-dessous de celui qui prévaut ordinairement, vous pouvez être sûr que vous n'obtiendrez pas la valeur de votre argent à moins que cette chaussure fasse partie d'une véritable vente de réduction de pointures invendables ou de styles démodés. Mais si le bas prix est le chiffre régulier auquel la dite chaussure est offerte, vous pouvez être sûr qu'elle est faite de matières premières qui sont trop bon marché pour durer, ou que quelque partie nécessaire ou invisible a été réduite de qualité pour rendre meilleur marché la production.

"NE PAYEZ PAS TROP CHER.

"Il y a aussi un prix au-dessus duquel il est impossible d'ajouter quelque chose à la valeur réelle d'une chaussure. Il y a certaines qualités

bien définies de cuir et certains degrés de finesse dans les tissus qu'on peut se procurer, mais à part cela ce qu'on ajoutera au coût d'une chaussure ne peut rien ajouter à la valeur de son service. On peut se procurer à un prix modéré une chaussure durable et de belle apparence. Ainsi donc, c'est purement une question de goût et de moyens de dépense que de payer plus cher pour des chaussures de "fantaisie" ou "ultra chic." Il n'y a pas de raison au monde qui puisse vous empêcher de payer un prix élevé pour des chaussures de style si vous en avez les moyens—mais vous devez savoir ce que votre argent achète réellement.

"Bref, si vous choisissez un modèle de chaussure qui convient à votre pied et que vous prenez soin d'avoir l'exacte pointure et la bonne largeur, vous pouvez vous assurer confort et satisfaction à un prix modéré.

"VOTRE GUIDE LE PLUS SUR.

"Mais les chaussures se ressemblent et les prix changent avec les conditions. Comment pouvez-vous assurer que vous choisissez une bonne valeur à un prix modéré et qu'on ne vous fait pas payer trop cher ou trop bon marché?

"REGARDEZ LA MARQUE DE COMMERCE DU MANUFACTURIER SUR LES CHAUSSURES QUE VOUS ACHETEZ.

"La marque de commerce du manufacturier est votre indication la plus sûre de la valeur de la chaussure. C'est la preuve que le manufacturier veut baser sa réputation sur la qualité de ses marchandises; et qu'il tient à y placer sa signature comme garantie de qualité. Quelles que puissent être les conditions, vous ne pouvez guère vous tromper si vous choisissez des chaussures portant une marque de commerce avantageusement connue de toute la nation. Les chaussures A.H.M. sont de beaucoup celles qui se vendent le plus au Canada et qui portent cette marque de commerce réputée.

Si vous vous attachez à obtenir cette marque lorsque vous achetez, vous pouvez être assuré que vous obtiendrez pour chaque dollar que vous donnez un bon dollar de valeur en confort, service et style."

QUELQUE CHOSE D'AUTRE.

Nous pensons que vous conviendrez aisément que cette information peut vous être d'un réel service dans votre commerce de détail. Et afin de donner à notre livre une valeur commerciale véritable, nous donnons dans les huit dernières pages de ce volume, certains modèles de chaussures qui représentent de bonnes valeurs et qui conviendront à la majorité de vos clients. Ces mêmes styles de chaussures paraîtront aussi dans nos annonces des journaux et magazines qui commenceront la première semaine de mars et se poursuivront toute la saison. Vous devriez, de toutes manières, avoir un stock de ces modèles pour tirer le plus gros bénéfice possible de la campagne du printemps.

Rappelez-vous que la première annonce offrant notre brochure paraîtra la première semaine de mars. Veillez à ce que notre carte de vitrine soit en étalage à cette époque et qu'elle y demeure. Assurez-vous d'avoir nos chaussures en stock, de façon à en bénéficier dans la plus grande mesure possible.